
Fragen an die Pfropfspezialisten

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 19. August 2011, 23:20

Hallo Volgan,

dass keine weiteren Antworten kamen, hängt womöglich an mangelnden Erfahrungen bzgl. 
Echinopsis-Unterlage/Chamaecereus-Pfröpfling.
Das Echinopsen recht brauchbare Unterlagen sind, ist eigentlich bekannt, nicht umsonst 
werden ausgemusterte Exemplare schnell mal einen Kopf kürzer gemacht und mit einem 
“neuen Hut” versehen.
Es heißt allerdings auch, nach 2-3 Jahren seien diese Unterlagen erschöpft und schieben nicht 
mehr so gut; Fragen über evtl. weitergegebene Blühwilligkeit erübrigen sich vielleicht aus 
diesen Grund. 
Mit eigenen Erfahrungen dazu kann ich noch nicht dienen; meine diesbezüglichen Testobjekte 
kommen erst ins zweite Jahr.

Mein Rat: ausprobieren und sich nicht auf’s (ausgebliebene) Hörensagen verlassen.

Gruß, Ronny

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1321-fragen-an-die-
pfropfspezialisten/&postID=10816#post10816
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